



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

JUSTICIA

Síntesis informativa

Halla la FGJ tarjetón de taxista que llevaba a Lidia sobre Ermita Iztapalapa

**JOSEFINA QUINTERO MORALES
Y ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO**

La Fiscalía General de Justicia (FGJ) identificó a una de las personas vinculadas al vehículo de alquiler placas A2803C del que Lidia Gabriela se lanzó cuando circulaba a exceso de velocidad sobre Ermita Iztapalapa y por eso falleció.

En las diligencias se halló la tarjeta de identificación para el servicio de transporte público a nombre de Fernando N, pero se desconoce si era quien conducía el taxi el 1º de noviembre, pues no ha sido localizado e incluso la propietaria del auto cromática rosa con blanco informó a las autoridades que desconoce su paradero y no se sabe nada de él desde el martes.

Versiones de familiares de la joven detallan que fue víctima de un intento de secuestro, de acuerdo

con mensajes que envió desde el teléfono celular a su novio en los que advirtió que el conductor le quiso cobrar de más y al negarse a pagar no la dejó bajar.

Por separado, tras señalar que habrá cero impunidad ante cualquier feminicidio en la capital, la jefa de Gobierno, Claudia

Sheinbaum, lamentó las muertes de Lidia Gabriela y de Ariadna Fernanda, quien fue hallada en Morelos; también informó que ya se comunicó con las familias para brindarles todo el apoyo que requieran.

Señaló que en el segundo caso la FGJ colabora con su par de Morelos para llegar a la verdad y a la justicia, mientras la **Secretaría de Seguridad Ciudadana apoya en la investigación sobre el deceso de Lidia cuando se sintió amenazada por el taxista.**

La mandataria aseguró que se trabajará para proporcionar seguridad a las mujeres en los taxis, no sólo en el tema de abuso o acoso, sino también en cuestión de robos “que ocurren entre uno o dos al día. Si ustedes recuerdan se alcanzó con los taxistas de la ciudad una condición en donde tienen que subir a una plataforma quiénes son los choferes para poder identificarlos”.

“

Reitera la jefa de Gobierno que no habrá impunidad en ningún caso de feminicidio

EN REDES SOCIALES

Identificado presunto taxista donde iba Lidia

Al considerar que estaba en peligro, la joven decide lanzarse del auto en movimiento y muere

RAÚL HERNÁNDEZ

A través de redes sociales, se dio a conocer la identidad del sujeto que presuntamente conducía el taxi desde el que se arrojó Lidia Gabriela, el pasado martes, en la alcaldía Iztapalapa.

Luego de que se confirmara que la joven de 23 años de edad, hubiera muerto tras lanzarse desde un taxi sobre la avenida Ermita Iztapalapa, en el perímetro de colonia Constitución de 1917, al considerar que estaba en peligro, se inició la indagatoria correspondiente.

El resultado de las investigaciones iniciales, arrojó que el vehículo Nissan tipo Versa involucrado está registrado a nombre de Fernando "N", de alrededor de 50 años de edad, quien se presume iba conduciendo la unidad en el momento del accidente.

Hasta el momento único que se sabe es que las autoridades buscan a dicho sujeto, y de comprobarse que efectivamente era él quien conducía, no se ha especificado el delito del que se le acusa.

La versión que se tiene hasta ahora es que la joven se comunicó con su pareja a través de WhatsApp y le dijo que el chofer le quería cobrar demás y que no se había querido detener en el Metro Constitución, como ella se lo pidió, provocando que esta entrara en pánico. El cadáver de "Gaby", fue trasladado hasta el estado de Tamaulipas, en donde fue sepultado en el cementerio municipal de la zona norte de Tampico, luego de haberse realizado una misa de cuerpo presente en la parroquia María Reina.

CLAUDIA SHEINBAUM

La muerte de Lidia Gabriela, quien perdió la vida al lanzarse de un taxi en la Ciudad de México, obtendrá justicia fue el compromiso que la jefa de Gobierno de este lugar, Claudia Sheinbaum, estableció con la madre de la joven. Lidia Barrientos, mamá de Lidia Gabriela dijo que esta mañana recibió una llamada telefónica de Sheinbaum para decirle que se va a investigar el caso. "Me llamó y se comprometió en que se investigará el caso de mi hija", dijo brevemente la mamá de a quien cariñosamente sus amigos llamaban "Gaby".

Resultado de las investigaciones iniciales, arrojó que el vehículo Nissan tipo Versa involucrado está registrado a nombre de Fernando "N", de alrededor de 50 años de edad





El cadáver de "Gaby", fue trasladado hasta el estado de Tamaulipas, en donde fue sepultado en el cementerio municipal de la zona norte de Tampico /ALEJANDRO DEL ANGEL -SOL DE TAMPICO



ACCIONES CONTRA BULLYNG

PAN pide kioscos de la FGJ en las escuelas

Proponen congresistas panistas implementar estas medidas afuera de preparatorias; siete de diez menores sufren violencia escolar

ARTURO R. PANSZA

Ante el incremento de casos de bullying en preparatorias tanto públicas como privadas de la metrópoli, la fracción parlamentaria del PAN en el Congreso de la Ciudad de México, se pronunció por colocar kioscos de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) afuera de los planteles.

El coordinador de los diputados panista, Christian Damián von Roehrich de la Isla, al condenar y lamentar los actos de intimidación suscitados en una preparatoria del Tecnológico de Monterrey, en Santa Fe, donde un alumno amenazó a su compañero con un cuchillo y lo golpeó con un bóxer, suceso que se hizo viral en redes sociales, pidió una mayor presencia de elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) afuera de las escuelas.

Además, declaró que "las autoridades escolares deben avanzar en programas y protocolos de seguridad para sus comunidades, sean espacios públicos o privados, es necesario que se valore la opción de instalar kioscos de la Fiscalía local con abogados para recibir denuncias de los propios estudiantes y atenderlas en tiempo real". Delineó que para los padres de familia es preocupante saber que sus hijos ni en la escuela pueden estar seguros, ante el crecimiento de casos de violencia entre alumnos mejor conocido como bullying.

El congresista de Acción Nacional delineó que de acuerdo con la organización Bullying sin Fronteras, siete de diez menores sufren violencia escolar y ocho de cada diez casos no se denuncian.

Dentro del mismo tema, el también legislador local del blanquiazul, Héctor Barrera Marmolejo, quien integra la Comisión de Seguridad Ciudadana en el Congreso, externó que es necesario también que las autoridades de salud y educativas, diseñen esquemas de capacitación para docentes y puedan identificar aspectos de violencia física o acoso psicológico entre sus alumnos durante clase o en receso.

"Hay que empezar a mirar por mecanismos institucionales y poder canalizar desde la escuela los casos susceptibles a este fenómeno", acotó.

Hizo notar que la Comisión Nacional para la Mejora Continua de la Educación, revela que la violencia escolar afecta a uno de cada tres jóvenes. En media superior: 10 por ciento de estudiantes; secundaria: 20 por ciento y en primaria, 55 por ciento.

"Los niños o jóvenes que acosan a sus compañeros es el reflejo de la mala convivencia y educación que también, puede que reciban desde el hogar. Pero indirectamente, hacen gritos de auxilio y deben ser atendidos por un especialista junto con los padres de familia", sostuvo.

Christian von Roehrich y Héctor Barrera, anunciaron que presentarán un punto de Acuerdo para convocar a la Secretaría de Educación Pública (SEP) federal y la Secretaría de Salud (SEDESA) local, a implementar acciones que permitan darle tranquilidad a los padres de familia sobre la seguridad de sus hijos en la escuela tanto a nivel básico como medio superior y, en planteles públicos y privados.

Refirieron que una de las acciones es

poner en los alrededores de los planteles educativos kioscos de la FGJ capitalina, para atender a los menores de edad y adolescentes que sean objeto de violencia.



CHRISTIAN DAMIÁN VON ROEHRICH

COORDINADOR DE LOS DIPUTADOS PANISTA

"Para los padres de familia es preocupante saber que sus hijos ni en la escuela pueden estar seguros, ante el crecimiento de casos de violencia entre alumnos"

#suscripciones@efinfo.mx





3
3
3
1
1
-
1
3
-
1
3
-
1
3
-
1
1
3

El coordinador de los diputados panistas, Christian Damián von Roehrich, condenó y lamentó los actos de intimidación suscitados en una preparatoria /COR- TESÍA: PAN CONGRESO CDMX

